



Investigación presenta su nuevo portal en Internet

5 ABR 2011 Ciencia y Tecnología



El Dr. Henning Jensen, vicerrector de Investigación, considera que dado el avance de las tecnologías de la comunicación y la información hace posible pensar en un acceso universal del conocimiento. (foto: Laura Rodríguez)

El [Portal de la Investigación](#) está a disposición de la comunidad científica universitaria y del país, los medios de comunicación y el público en general, según lo expresó el Dr. Henning Jensen Pennington, vicerrector de Investigación, en un acto especial en el cual hizo la presentación de ese sitio de la Universidad de Costa Rica, este miércoles 30 de marzo, en el auditorio de la biblioteca de Ciencias de la Salud.

En ese portal se incluye la *Comunidad de la Investigación*, una red social especializada para la interacción horizontal y las relaciones de colaboración de investigadores e investigadoras. Además de foros de opinión, la Sala de Prensa, una agenda de actividades, el renovado sitio incluye el Sistema de Información y Gestión de la Investigación (SIGPRO)

para que los científicos consulten de manera práctica la información relacionada con los proyectos en desarrollo.

El nuevo espacio ofrece información y ligas a los sitios de las unidades de investigación de la Universidad de Costa Rica, las comisiones y programas institucionales. Entre los más recientes sitios de unidades de investigación, están el del Instituto de Investigaciones Filosóficas (INIF), del Centro de Investigación en Ciencias e Ingeniería de Materiales (CICIMA), el Centro de Investigaciones en Ciencias Atómicas, Nucleares y Moleculares (CICANUM), el Centro de Investigación en Electroquímica y Energía Química (CELEQ) y el Centro de Investigaciones en Productos Naturales (CIPRONA).

Asimismo contiene una *Guía de Autoevaluación de las Unidades de Investigación*, un formulario electrónico que deben entregar anualmente a la Vicerrectoría de Investigación, una sección de nuevas publicaciones de la Editorial de la UCR con enlace al sitio de la Librería Universitaria, entre otros.

El vicerrector de Investigación, Dr. Henning Jensen, manifestó que se trata de una herramienta de información, de comunicación y de interacción de mucha importancia, que espera que tenga impacto y se convierta en un instrumento de trabajo para la comunidad académica.

Destacó el esfuerzo que se hace para desarrollar otras herramientas, como son los repositorios, como el [Kérwá](#) y el [Latindex](#), los cuales reúnen, preservan, divulgan y dan acceso a la producción intelectual y académica de la Institución, por medio de documentos y resultados de investigación y las revistas científicas de la UCR. El Vicerrector considera que “los medios para compartir conocimiento se han vuelto mucho más dinámicos y con esto se hace posible una pretensión de gran importancia para la humanidad, de que el conocimiento, en todas sus formas, sea de acceso universal”.



Comunidad de la investigación es el nombre de la red social para la colaboración e interacción de investigadores e investigadoras (foto Laura Rodríguez).

Inicio | Mapa del sitio | Sitio UCR | Preguntas frecuentes | Contactos

Portal de la INVESTIGACIÓN

Ciencia
Tecnología
Innovación

QUIENES SOMOS | PROYECTOS | SISTEMAS | UNIDADES | INVESTIGADORES | PROGRAMAS | ACTUALIDAD | MEDIOS | MEDiateca

Expedición científica investiga cambio climático en la Isla del Coco

Por segunda vez una expedición de científicos de la Universidad de Costa Rica (UCR) y de la Universidad Nacional (UNA), navegarán a la Isla del Coco para estudiar exclusivamente las aguas que la rodean.

Divulgación de la ciencia será prioridad para nuevo ministro de ciencia y tecnología

Miércoles, 30 de Marzo de 2011
Manrique Vindas Segura
mvindas@vivi.ucr.ac.cr



El ingeniero Alejandro Cruz Molina, nuevo ministro de Ciencia y Tecnología creará la Red de Comunicación de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación (RedCyTec) mediante decreto ejecutivo para potenciar una mayor comunicación de la ciencia en el país.

Así lo anunció en el marco de una reunión con representantes de esta Red, que agrupa a las principales instituciones científicas del país, en la que manifestó su apoyo decidido al trabajo que esta realiza en la divulgación y comunicación de la ciencia.

Leer más... » | Escribir un comentario

Investigaciones promueven producción limpia de hortalizas

Jueves, 24 de Marzo de 2011
Rebeca Malavassi Campos
rmalavass@vivi.ucr.ac.cr

Investigadores de la Estación Experimental Fabio Baudrit Moreno de la Universidad de Costa Rica promueven la producción de hortalizas en un ambiente en el que se utilizan menos químicos como una forma de contribuir a la salud.

El Programa "Producción limpia de hortalizas" se presentará durante la EXPO-UCR 2011, a realizarse esta semana en la Universidad de Costa Rica. Esta iniciativa se inscribe dentro del proyecto de extensión docente "Transferencia de Tecnología para la Producción de Hortalizas", de la Vicerrectoría de Acción Social.

Leer más... » | Escribir un comentario

MÁS ARTÍCULOS...

- **Costarricenses debemos prepararnos para enfrentar un tsunami**
- **Investigadoras de la UCR reciben premio por estudios sobre alimentación**
- **RSN y Laboratorio Sísmico de la UCR recibirán financiamiento del Estado**
- **EXPO-UCR mostrará resultados de 150 proyectos de investigación**
- **UCR asesorará a gobierno y sector privado en producción más limpia**

Siganos

Videos | Audios | Multimedia | Fotos



ACTIVIDADES Y CONVOCATORIAS [ver más »](#)

- Taller: "Vida asistida por el entorno"
Marzo 28, 2011 - Marzo 31, 2011
- Curso "Formación en dirección, gestión integrada y destino de residuos sólidos - T1/11"
Marzo 30, 2011 - Marzo 31, 2011
- Curso: "Investigación de mercados para emprendedores"
Marzo 30, 2011 - Marzo 31, 2011

[Ver más actividades](#)

Comunicación de la Ciencia

Ciencia Joven

OPINIÓN

Costa Rica busca legislación sobre consumo de bebidas alcohólicas

En este momento existen dos proyectos de ley que tienen como objetivo actualizar la ley que regula la comercialización de bebidas alcohólicas en Costa Rica, debido a que nos rige es una obsoleta ley que data de 1936.

Es una realidad que los jóvenes están consumiendo alcohol, al mismo tiempo resulta alarmante que inician el consumo cada vez más jóvenes; hace 10 años la edad de inicio era a los 15, actualmente es de 11 años y medio.



Valeria Sancho
al Bermúdez

[Leer más... »](#)

El Portal de Investigación fue renovado para que vaya convirtiéndose poco a poco en una herramienta importante para el trabajo académico (foto Laura Rodríguez).

Lidiette Guerrero Portilla
Periodista Oficina de Divulgación e Información
lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [portal investigacion](#), [sitio web](#), [vicerrectoria de investigacion](#), [repositorios](#).